

3. Klezmer-Festival in Insul

Zum dritten Mal bereichert das Klezmer-Festival nun den Kultursommer Rheinland-Pfalz sowie die Eifelregion rund um das Dorf Insul. Vom 29. bis 31. Mai und vom 4. bis 7. Juni dreht sich alles um die jüdische Tanzmusik Osteuropas und um vielsprachige Lieder in Jiddisch, Ladino, Spanisch, Hebräisch und Romanes als musikalischer Brückenschlag zwischen den Kulturen. International renommierte Dozentinnen und Dozenten unterrichten in Workshops für Instrumentalisten, für Anfänger und Fortgeschrittene in der Klezmermusik, für Gesangs- und Tanzbegeisterte, für Erwachsene und Kinder, zu denen sich ab sofort angemeldet werden kann.

Konzerte in Ahrweiler (7.Juni), Niederzissen (30.Mai) und natürlich Insul (6.Juni) sollen Lust auf mehr machen, bevor sich alle zu ausgelassenem Tanz, begleitet von Live-Musik aller Dozenten, auf dem Hof der alten Schule in Insul treffen.

Dabei bildet das OpenAir-Konzert des US-Amerikaners Daniel Kahn, Preisträger der deutschen Schallplattenkritik, mit seiner Band, The Painted Bird, den Höhepunkt des Festivals. Er ist bekannt dafür, neue Seiten von Klezmer aufzuzeigen und singt mit Akkordeon, Ukulele, Mundharmonika und Megaphon, oft böse und poetisch zugleich.

Künstlerisch setzt sich die Jugendgruppe Mayschoss mit dem Thema „Helden und Legenden der Region“ auseinander und gestaltet zudem besondere Lichtobjekte für das Tanzfest. Eine Filmvorführung von und mit dem ebenfalls anwesenden Jazz- und Klezmer-Trompeter Paul Brody sowie einen musikalisch begleiteten Vortrag einer der letzten Partisaninnen Litauens, Fania Brancovskaja, runden das Programm ab.

Mehr Informationen finden Sie unter: www.openklezmerscales.de. Oder kontaktieren Sie gerne auch Doris Schmittens telefonisch unter: 02695-1694 oder mobil: 0171-7325933